

Jahresbericht Frauen

Die Saison 2017/18 verlief für die Frauen im Grossen und Ganzen sehr ruhig. Nach vier Siegen, Vier Niederlagen und einem Unentschieden überwinterte die Mannschaft auf dem fünften Rang, was sicher nicht spektakulär aber zufriedenstellend war.

Nach einem intensiven Wintertraining mit guter Beteiligung und dem Trainingslager in Mallorca starteten wir mit einem Unentschieden in die Rückrunde. Dem folgten vier Siege, zwei Unentschieden und eine Niederlage. Nach dem Spiel nächsten Sonntag werden wir die Saison auf einem Mittelfeldplatz beenden.

Ich möchte dem Trainer Mike und Nicole, der Frauenobfrau von Langnau ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit danken und freue mich auf ein weiteres Jahr!

Bei den Juniorinnen gibt es nicht viel Neues. Da immer noch zu wenige Spielerinnen sind, spielen sie weiter bei den Jungs. Auf die neue Saison möchten wir aber vermehrt mit den umliegenden Vereinen zusammenarbeiten. Wie das aber genau aussehen wird ist noch im Entstehen!

Ich wünsche allen einen guten Saisonabschluss und danach eine Erholende Sommerpause

Barbara Nyffenegger